

Elías Azar, en suspenso
Senadores analizarán a detalle la propuesta del ex presidente del TSJDF como Embajador por considerarla polémica. **PÁG. 3**



Se disputan hoy el título
EU venció anoche 2-1 a Japón y jugará la Final del Clásico Mundial de Beisbol ante Puerto Rico. **CANCHA**

ASÍ ESTÁ LA COSA

Por más acusaciones y observaciones que hace la Auditoría Superior por desfalcos, jineteo de recursos y desvíos, no hay personas en prisión.

VIDEO DE LIBRE ACCESO

reforma.com/asiesta



Hacen la faena
Tras conquistar al público en EU y Latinoamérica, a Reik sólo le faltaba llegar a España, y ya lo consiguió: tuvo sus primeras presentaciones ahí. **GENTE**

MIÉRCOLES 22 / MARZO / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

78 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,484 \$ 15.00

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

1,838 Carpetas de investigación se iniciaron en febrero por homicidio doloso en las fiscalías estatales. Es la cifra más alta para un segundo mes de año de que se tenga registro en México. **PÁGINA 6**

Amagan y suplantán a personal

Ordeña (ahora) crimen a la CFE

El norte y occidente son las regiones donde operan así, denuncia directivo

BENITO JIMÉNEZ

Primero fue Pemex, y ahora el crimen organizado trae en jaque a la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

En el norte del País, la compañía sufre el acoso de la delincuencia organizada, que amenaza, extorsiona e incluso cobra por el servicio de luz y suplanta las funciones de la empresa, reveló Gustavo Cuevas, subdirector de la Gerencia Física de Seguridad de la CFE.

El funcionario recordó que incluso un superintendente está reportado como desaparecido en Reynosa, Tamaulipas.

“Ha habido secuestros, principalmente en el norte. Además, (en esa región) se da mucho el tema de que llegan a una empresa, a una maquiladora, y le dicen: ‘A partir de hoy, tú no pagas la luz. Me la vas a pagar a mí’.

“A la hora que esa empresa requiere el servicio viene el problema, pero tampoco se le puede cortar porque también está amenazado el superintendente (para no cortarla)”, expuso el directivo de la Comisión Federal de Electricidad en una ponencia en la Expo Seguridad 2017, la semana pasada.

Ahí también alertó que en el occidente del País han comenzado a registrarse acosos de bandas criminales en instalaciones como la presa La Yesca, entre Jalisco y Nayarit, así como en la presa El

Cajón y la central hidroeléctrica Aguamilpa, ambas en Nayarit.

“Son pasos obligados para quienes vienen de Nayarit a Jalisco, y ha sido un tema de acoso hacia los superintendentes, de que les dicen: ‘Quita los soldados, quita tu seguridad’. La inseguridad está enfocada al narcotráfico y al tema social (manifestaciones o reclamos ejidales).

“Puedo asegurar que en las líneas de alta tensión han quitado helicópteros de supervisión. Han llamado para decir: ‘Quita tu helicóptero o lo bajo’”, expuso en su mensaje.

El funcionario reconoció que el acoso de la delincuencia a instalaciones de la Comisión se enfoca principalmente en las plantas de distribución.

“Afectan las plantas de distribución, donde venden el energético, porque saben que es donde está el dinero, y ahí les hablan a los superintendentes y les dicen: ‘Necesito que me des tanto, que hay que cooperar’”, indicó Cuevas.

El responsable de la Seguridad Física de la CFE expuso que la compañía mantiene convenios con las secretarías de la Defensa Nacional y Marina para el resguardo de 125 instalaciones consideradas estratégicas para el País.

Sin embargo, en el contexto de la reforma energética, que cambió la condición de la CFE de empresa paraestatal a empresa productiva del Estado, en el futuro, el trato a la compañía deberá ser equitativo en materia de seguridad frente a otras empresas energéticas.



SIN QUERER... Y ADREDE
Mientras en Ecatepec se registró un incendio accidental de 30 tubos de poliuretano para drenaje, al parecer por una quema de desechos cercana que se salió de control, en Acatzingo, Puebla, la ordeña en ductos de Pemex desató ayer en la madrugada el fuego que hasta noche no había sido controlado. Dos camionetas de los ladrones se calcinaron... pero no hubo ni un detenido. **CIUDAD 8**

ERA TRUMP



- EU desairó ayer de forma inédita a la CIDH al no presentarse a tres audiencias públicas.
- Casi 60 Alcaldes de EU pidieron al Gobierno federal una reforma migratoria integral.
- Trump logrará que México pague el muro, insistió ayer el vocero de la Casa Blanca.

PÁGINAS 4 Y 13

Ofrecen reinsertar a migrantes
Debido a que 50% de los deportados de EU no cuenta con estudios, el Presidente Peña anunció un plan de seis acciones para atender a este sector. **PÁGINA 5**



Siguen los robos
Dos joyerías de Parque Tezontle, en Iztapalapa, fueron asaltadas por 15 hombres armados que rompieron los cristales con mazos. **CIUDAD 8**

Roba jersey; no habrá castigo

ABEL BARAJAS

Mauricio Ortega Camberos y los representantes de Tom Brady suscribieron un acuerdo reparatorio ante la PGR en el cual el jugador de los Patriots decidió no presentar cargos de robo contra el ex director del diario La Prensa.

Según informes del Gobierno mexicano, el compromiso de Ortega fue devolver los objetos robados a Brady, y el del mariscal de campo, no continuar con acciones legales que llevarán al acusado ante los tribunales.

Durante un cateo, el ex directivo devolvió los jerseys con los que Brady ganó los Súper Tazones 49 y 51.

Además, Ortega acudió al Ministerio Público para entregar un casco de los Broncos de Denver que sería de Von Miller, el Jugador Más Valioso del Súper Tazón 50.

Este tipo de acuerdos se permite en el nuevo sistema de justicia penal acusatorio, que evita que toda investigación ministerial sea judicializada cuando las partes se den por satisfechas.

Aunque no será aplicada una sanción penal, el Depar-



El casco recuperado

tamento de Estado de EU retiró la visa a Ortega como consecuencia de haber aceptado la comisión del robo, dijeron fuentes federales.

Falta medicina a hospital ...y Ávila reparte dádivas

ALEJANDRO LEÓN

Mientras el Gobernador del Edomex, Eruviel Ávila, intensifica el reparto de dinero y electrónicos, el Hospital José María Rodríguez, de Ecatepec, padece falta de medicamentos.

De acuerdo con personal y familiares de internos, los pacientes de áreas como Urgencias y Obstetricia deben comprar el material de curación.

“Me comentaron que, supuestamente, no tenían nada de medicamento y de accesorios para atender al paciente”, narró el familiar de una mujer atendida por parto.

“Todo lo tuve que comprar: gasas, tubos para muestras de sangre, guantes, pañales, toallas”.

El suministro de agua es restringido, motivo por el que a los trabajadores se les pide racionar el líquido.

Además, se constató que la basura frecuentemente desborda los contenedores ubicados en el patio, pues el servicio de recolección se brinda sólo los lunes.

“Patología es una de las áreas que está muy afectada. Falta que este hospital vuelva a ser el mismo que cuando nosotros empezamos”, dijo una trabajadora que pidió el anonimato.



Dado que la empresa que da servicio de lavandería no acude el domingo, la ropa se acumula ensangrentada hasta el lunes.

Embargan a Barrales por adeudo millonario

VÍCTOR FUENTES

Un juez ordenó el embargo de una propiedad de la presidenta del PRD, Alejandra Barrales Magdaleno, y de dos familiares por una deuda de al menos 12 millones de pesos más intereses moratorios.

El Juzgado 14 de lo Civil resolvió el día 26 de diciembre que la perredista, su hermana María Laura y su madre, Esperanza Magdaleno, tienen que pagar la

deuda que contrajeron mediante tres pagarés firmados en mayo de 2015 con Antonio Abad García Martínez.

Los pagarés vencieron en mayo, junio y julio de 2016 y contemplaban pago de intereses moratorios de 120 por ciento anual, según el expediente 390/2016, obtenido por REFORMA.

El juez Guillermo Campos calificó esta tasa de interés como “notoriamente usuraria y la dejó en 43.8 por

ciento anual, lo que implica ya una deuda total de más de 16 millones de pesos.

Las Barrales fueron requeridas de pago, emplazadas y embargadas el 7 de septiembre de 2016, pero no contestaron la demanda, no comparecieron ni apelaron la sentencia, que se convirtió en ejecutoria el 10 de enero.

García solicitó al juez ordenar el remate de un inmueble embargado desde el 7 de septiembre, un mes después

de la demanda.

Además, Univisión informó este lunes que Barrales compró un departamento de 990 mil dólares en Miami por medio de la empresa Maxba, registrada en Florida el 20 de enero de 2016.

Consultada por REFORMA, Barrales dijo desconocer la demanda de García.

610972000016